
日  時：令和 4年 10月 6日（木）18時 30分 ～19時 30分 

場  所：鳥海会館 

対象地区：沖館 

参加人数：7名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇新型コロナウイルスのワクチンについて 

（市民から） 

平川市内の病院で、期限切れのワクチンの接種があったと報じられたが、その後の問題

等なかったのか。 

 

（市から） 

・期限切れのワクチンは 19人が接種した。1週間程経過するが、健康被害は今のところ

報告されていない。医療機関が電話等で謝罪を行った。 

 

（市民から） 

ワクチン接種は５回目もあるのか 

 

（市から） 

・2価ワクチンを打っていなければ 5回目がある。2価ワクチンを接種したら、接種は終

了となる。 

 

 

〇防火水槽の管理について 

（市民から） 

屯所の向かいの防火水槽の上に車を駐車している人がいる。火災対応に支障が出る恐

れがあるのではないか。 

 

（市から） 

・車両の持ち主に駐車しないようお願いをしているが、改善されていない状況である。個

人が所有する車両を移動することはできないため、引き続きお願いをしていく。 

 

〇大雨の被害について 

（市民から） 

８月の大雨により、土砂の流入等で堤の機能が低下している可能性があるため、調査や

対応を行い、機能の維持をお願いしたい。 
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（市から） 

・国の事業等を活用して、市内の堤を順番に改修し、対応を行っているところである。 

 

〇新本庁舎について 

（市民から） 

 1階の市民ホールの広さ、活用方法を教えていただきたい。 

 

（市から） 

・1階の市民ホール「ひらかわぷれいすアヴェッサ」の広さは約 170平方メートルで、市

と共同して行うイベントの会場を想定しているが、利用方法について提案があれば、随

時検討していく。 

 

（市民から） 

 新庁舎の４階に入る際は、防犯のため、受付等が必要になるのか。 

 

（市から） 

・4階の「ひらかわらうんじ」を利用する際には受付等は必要ない。8時 15分から 20時

45分まで常時開放しているが、業務時間外（休日や、平日の 17時 30分以降）の入口

は 1階のみになる。また、エレベーターでの移動しかできなくなり、1階と 4階にしか

止まらず、執務室等はシャッターで立ち入れなくなる。 

 

〇ひらかわ生活応援商品券について 

（市民から） 

ひらかわ生活応援商品券の五百円券が利用できるのは飲食店が多いが、酒類を飲まな

い 

人は困るのではないか。利用できる場所を増やせないのか。 

  

（市から） 

・五百円券を利用できる店舗は公募で決めており、地域経済の活性化が目的であること

から、結果的に飲食以外の店舗が少なくなってしまったと考えている。農協のほか、酒

類の提供がメインではない飲食店もあり、参加店舗の受付も随時行っているので、ご理

解いただいたうえで利用していただきたい。 

 

〇空き家の対応について 

（市民から） 

 今年はアメリカシロヒトリが多く、空き家の庭木等にも発生していた。どのように対応

すればよいか。 
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（市から） 

・薬剤等の支給は行っているので、町会で対応をお願いしたい。 

 

（市民から） 

 今後空き家になりそうな場所についても、早めの対策をお願いしたい。 

 

（市から） 

・見回り等を行っているが、発見が難しい場合もあるので、町会からも情報提供をお願い

したい。 

 

〇学校再編について 

（市民から） 

 学校再編については、小学校より先に、中学校を統廃合して大きくしたほうがいいので 

はないか。 

 

（市から） 

・児童生徒数の不足、複式学級の解消が重要であるため、先に小学校の統廃合を検討する

必要があると考えている。距離の問題は、スクールバスの運行等を検討している。様々

な面を考慮して、審議会で検討していければと考えている。 

 

（市民から） 

小学校の児童が集える場所を整備することも必要なのではないか。 

 

（市から） 

 防犯の面も考慮し、検討していきたい。 

 

 


